



790 AM

INCENDIO ESTRUCTURAL CAUSÓ MILLONARIAS PÉRDIDAS EN UNA FÁBRICA DE MUEBLES



Crédito:
Suministradas

La emergencia tuvo que ser atendida por dos máquinas de Bomberos y un carro tanque con su respectivo personal, en la fabrica ubicada en el barrio Germán Huertas de esta capital.

La situación se registró anoche en las instalaciones de un establecimiento comercial ubicado en la manzana E casa 12 del barrio Germán Huertas de Ibagué, lugar en el que funciona una fábrica de muebles la cual terminó ardiendo en llamas producto de un presunto corto circuito.

Según el reporte de las autoridades, la conflagración se extendió desde su lugar de origen hacia el resto del inmueble, generando que la madera y los otros materiales para la fabricación de los muebles, terminara acrecentando la conflagración.

De este modo, hasta el lugar tuvieron que llegar varias máquinas de Bomberos y un carro tanque con su respectivo personal, quienes luego de un trabajo intenso lograron controlar la conflagración en su totalidad.

Por ahora, la emergencia que dejó millonarias pérdidas materiales es materia de investigación, para determinar plenamente cuáles fueron las causas del incendio.

Vale la pena señalar que afortunadamente en medio de la situación no hubo personas lesionadas por el fuego, ni afectadas por efecto de la inhalación de humo.